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新年のごあいさつ
司会　明けましておめでとうございます。まず、

会員に向けてご挨拶をお願いいたします。
支部長　支部会員の皆様、新年明けましておめで
とうございます。先生方におかれましては、
穏やかな新年をお迎えのこととお慶び申し上
げます。旧年中は支部会務全般にわたり、温
かいご理解とご協力を賜りましたことを心よ
りお礼申し上げます。

　　　本年も昨年と同様に、皆様のお力添えを賜
りながら、誠実に会務運営に取り組んでいき
たいと思っておりますので、何卒よろしくお
願い申し上げます。今年こそ、コロナが完全
に収束し、2023年が皆様にとりまして、素晴
らしい 1年となりますことを心よりお祈り申
し上げます。

署長　2023年の年頭に当たり、近畿税理士会中京
支部の皆様方に謹んで新春のお慶びを申し上
げます。

　　　旧年中は税務行政全般にわたり、深いご理
解と多大なるご協力をいただきましたこと
に、心からお礼を申し上げます。

　　　さて、本年も間もなく、所得税・消費税等
の確定申告期を迎えますが、無事に乗り切る
ためには、中京支部の皆様方のお力添えなく

しては成し得ない
ものと認識してお
ります。引き続き
ご協力をお願いい
たします。
　本年もどうぞよ
ろしくお願い申し
上げます。

2022年を振り返って
司会　続いて2022年の総括と2023年の年頭の所感

をお願いいたします。
支部長　昨年もコロナに始まりコロナで終わった

1年でしたね。確かまん延防止等重点措置の
発令から始まったと思いますが、新規感染者
数の増減に一喜一憂しながら、なんとか経済
活動を動かすために通常の生活を心がけまし
た。そして、ロシアによるウクライナ侵攻も
大きな出来事でしたね。物価高は我々の生活
にも直撃し、本当に不安な気持ちの 1年であ
りました。

　　　そのような状況の下、支部活動も若干の制
約を受けましたが、可能な限り積極的に事業
を行いました。

　　　研修委員会や情報システム委員会主催の研
修事業や、綱紀監察研修、署支部意見交換会
や署と若手税理士との懇談会、親睦旅行やゴ
ルフ大会、ワインフェスタ等の厚生事業、租
税教室などへの講師派遣、広報誌の発行や
ホームページの更新など、例年通りの活動は
充実したものになりました。

　　　また、新入会員向けの交流会を再開したり、
新しい試みとして税対委員会では、中京区民
向けの税務相談会を開催致しました。

　　　いずれも役員や委員の皆様の創意工夫によ
り、活発な支部活動ができたと思っておりま
す。本当にありがとうございました。

署長　新型コロナウイルス感染症の影響や世界情
勢につきましては、私も同様に思っております。

　　　署務運営に目を向けますと、昨年、第55代
中京税務署長として着任し、半年が経過しよ
うとしていますが、中京支部の皆様方には

新春対談新春対談

中京税務署長
　植木　伸二 氏

支部長
　安井　伸夫 氏

中京税務署長
　植木　伸二 氏

支部長
　安井　伸夫 氏

新年を迎えるにあたり、植木署長と安井支部長に、抱負などを語り合っていただきました。
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色々な場面でお力添えをいただいております。
　　　まず、法人関与先における添付書類を含め
たe-Tax利用（完全e-Tax）の推進、インボ
イス制度の円滑な実施、キャッシュレス納付
の利用促進のため、顧問先への働き掛けを中
京支部の皆様方にお願いしました。特に完全
e-Taxについては、その趣旨をよくご理解い
ただいた上で、研修会の開催など様々な情報
の発信をいただいております。また、インボ
イス制度につきましては、顧問先に対しての
制度周知や登録申請書の早期提出、申請に当
たってはe-Taxの利用をお願いしてきたとこ
ろです。

　　　さらに、コロナ禍であるにも関わらず、租
税教室への講師派遣を行っていただくなど大
変お世話になっておりますこと、感謝してお
り、この場をお借りしまして、改めてお礼申
し上げます。

2023年の抱負
支部長　コロナ以来、各行事への参加人数が若干
減っているのが気になるんですよ。

　　　会員の皆様にとりまして、お役に立つ研修
事業、楽しんでご参加いただける厚生事業、
そして身近に支部を感じて頂ける事業を目指
して、役員・委員一丸となって活動していき
たいと思っております。そして、これらの事
業はいずれも署と支部との緊密な連絡協調が
欠かせないものです。本年も引き続き署との
連絡協調関係を維持発展
させていきたいと考えて
おります。

署長　「時代の変化に適切に
対応していくこと」が大
切だと考えています。

　　　新型コロナウイルス感
染症の影響や経済社会の
デジタル化が急速に進展
する中においても私ども
は「納税者の自発的な納
税義務の履行を適正かつ
円滑に実現する」という
国税庁の使命を果たして

いく必要があります。
　　　そのためには、「税務行政のデジタル・ト
ランスフォーメーション」の一環として、「あ
らゆる税務手続が税務署に行かずにできる社
会」を目指して、e-Tax、キャッシュレス納
付及び電子納税証明書（PDF）の利用拡大
など納税者の利便性の向上に取り組むととも
に、課税・徴収の高度化・効率化を図りつつ、
適正・公平な課税・徴収の実現に努めていき
たいと考えております。

　　　また、本年の確定申告から、マイナンバー
カード方式を利用したe-Taxは、カードの読
取回数が 3回から 1回へ削減されるほか、ス
マホによる青色申告決算書・収支内訳書の作
成が可能になりました。昨年は、全国で自宅
からe-Taxで申告書を提出した方が前年の約
1.4倍、スマホ申告をした方は前年の約1.5倍、
税務相談のチャットボットの利用も前年の約
1.4倍になりましたが、本年はさらにデジタ
ル化を推進し納税者の利便性の向上を図って
まいります。

　　　なお、インボイス制度については、制度開
始から登録を受けるための申請期限である 3
月31日が近づいております。制度の円滑な実
施に向けて、引き続き、中京支部の皆様方と
連携しながら取り組んでまいりたいと考えて
おります。

司会　京都に赴任され、新しい発見などございま
すでしょうか。

署長　東山署副署長を離任した後も、折に触れて
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京都を訪れていますが、まだまだ知らないこ
とばかりです。

　　　先生方にとっては目新しくもない話で恐縮
ですが、インバウンド最盛期の頃、立ち寄っ
た神戸三宮の老舗喫茶店には、大きな荷物を
持った外国人観光客の姿も無く、少しばかり
意外な印象を受けました。デパートの紙袋を
下げたご婦人などがのんびり時間を過ごされ
る以前と変わらぬ雰囲気に、なぜかホッとし
て、神戸へ足が向くようになってしまいまし
た。

　　　中京署に着任後、当時のことを思い、調べ
てみると、2016年に訪れた旅行者数は、京都
東山480万人、京都駅周辺370万人に対して、
神戸・三宮はなんと74万人という調査データ
を見付けました。訪日客には京都の歴史や食
は魅力でも、神戸の異国情緒は通じなかった
とのことです。

　　　また、多数の京都本著者でもある柏井壽さ
んが、「今の京都に平安京当時の姿を垣間見
ることはできず、歴史的価値が京都より奈良
に軍配が上がるのは自明の理」としながらも、
「京の舞台裏とも言われた近江や奈良も京都
には全くかなわない」と書かれていたのを思
い出しました。

　　　その理由は、「京都の一人勝ちは、ないも
のをあるように見せる、京都ならあるだろう
と思わせる力」だとか。

　　　生まれ育ちが兵庫県で、結婚を機に奈良で
暮らす私は、「なるほど、そうなのか」と。

　　　奈良や神戸がかなわない「京都の魅力、京
都ならあるだろう」の正体を発見したいと思

います。
　　　ちなみに奈良では、志賀直哉の「奈良にう
まいものなし」というワンフレーズが切り取
られて、良くないイメージが定着したとの声
も聞かれます。

会員へのメッセージ
司会　最後に、中京支部会員に向けて一言メッ

セージをお願いいたします。
支部長　支部行事は、 1月19日の新春講演会・賀
詞交歓会から始まり、 2月には確定申告期の
税務支援で皆様にお世話になることになりま
す。大変お忙しい時期と重複致しますが従事
される会員の皆様には、ご協力の程よろしく
お願い申し上げます。

　　　コロナの状況がまだまだ不安定で、ご不安
なお気持ちのことと思いますが、会員の皆様
にはお身体を十分ご自愛のうえ、益々のご健
勝とご事業のご発展を祈念申し上げます。

　　　支部では、さまざまな事業を企画し、皆様
を受け入れる準備が整っております。コロナ
で足が遠のいたかもしれませんが、是非、支
部の各種行事にご参加頂きたいと思っており
ます。

　　　本年も何卒よろしくお願い申し上げます。
署長　中京支部の皆様方には、税務行政全般にわ
たり多大なるご尽力をいただき、大変感謝し
ている次第です。中京支部と中京税務署の良
好な関係につきましては、歴代の署長により
引き継いできた大切な財産だと感じていま
す。

　今後とも引き続き、これまで
培ってきた良好な協調関係を維
持・促進しながら各種施策に取り
組んでいきたいと思っておりま
す。どうぞよろしくお願いいたし
ます。
　また、中京支部の皆様方におか
れましても、体調にご留意いただ
き、2023年が健康で幸多き年とな
りますことを心から祈念いたしま
して、新年のあいさつとさせてい
ただきます。
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近畿税理士会　中京支部会員の皆様　
新年　あけまして　おめでとうございます
皆様におかれましては、令和 5年の新春を健や

かにお迎えのことと心よりお喜び申し上げます。
そして、中京支部様との友好支部として引き続き、
よろしくお願い申し上げます。
まず、昨年を振返りますと国際社会ではウクラ

イナ問題、国内では物価高騰や新型コロナと内外
ともに不安定な情勢でした。私たち四谷支部の昨
年令和 4年の活動は、そのコロナ禍の影響を受け
ました。とくに年の前半は多くの支部活動を控え
ざる得えない結果となりましたが、後半に入りま
すと行動制限をなくし通常に戻そうとの社会の共
通認識が高まり、私たち四谷支部でも協議を重
ね、支部活動を順次再開していこうとのコンセン
サスができました。多くの支部業務を昨年中に再
開でき、会員の皆様との交流等、いつもの支部活
動に戻ることが出来、私たち役員も大きな問題が
なかったことを安堵しています。
今年令和 5年はコロナ禍が収束して、いつもの

支部活動が安心してできる状況を望みます。その
うえで会員の皆様には昨年 6月の定期支部総会で
お約束した計画方針の業務を執行していきたいと
思います。その内容は充実した研修を提供し、地
域社会への貢献として税務相談の実施や地域の小
学校、中学校等の租税教室の開催、そして会員の
支部活動への参加促進等、コロナ後の業務をしっ
かりと執行してまいりたいと思っております。と
くに会員の支部活動への参加者は、新型コロナに
より会員との接点が薄く減少し、そして新たな支
部役員へのなり手が少なくなり憂慮しています。
引き続き会合等を通じて積極的に増やしたいと思
います。

私たちの税理士業界でも税理士法改正による対
応や今年10月から消費税のインボイス制度の開
始、また来年の令和 6年には 2年延期となってい
た電子帳簿保存法が適用開始と、税理士業務にお
いて大きな改正が始まります。支部としても会員
へ周知や研修等の充実を通じて対応したいと思い
ます。
四谷支部は現在の税理士会員数が1013人と大き
く、そのため厚生活動として同好会活動も盛んに
行われております。中でも野球、テニス、マラソ
ン、ゴルフは東京税理士会48支部の中でも上位の
強さを誇っており、その他囲碁部、カラオケ、麻
雀、卓球部、四谷塾と全部で 9つの同好会が活動
しております。これらの同好会には女性会員や若
い会員の参加も多く会員同士楽しく活動を続けて
おります。今までコロナ禍で活動休止が多かった
ですが、徐々に再開して喜んでおります。
中京支部様とは昨年 6月に、お互いの定期支部
総会に参加して楽しく交流を図れたことを大変に
喜んでおります。交流はコロナ禍で 1年延期とな
り令和元年以来 3年ぶりでしたが、京都では中京
支部の皆様と、いつものように懇親をはかれて今
回も良き思い出となりました。そして安井支部長
様はじめ役員の方たちとも京都で懇親会を開き、
楽しい時間を過ごすことができました。また今年
は役員改選期ですので交流の年となります、 6月
の中京支部様の総会でまたお会いできますことを
楽しみにしております。
私も支部長に就任して早いもので 3年半が経過
し、 2期 4年の任期が残すところ半年となりまし
た。私たち四谷支部の次期役員の選挙が昨年の12
月に行われ、今年 6月の支部総会後より就任する
次期支部長に現在の武藤晃宏副支部長が無投票で
選出されました。私も次期の支部役員が決まり安
堵しております。
結びにあたり、中京支部の会員の皆様にとりま
して、新しい年がより良い年になりますことを、
そして末永く交流が続くことを祈念申し上げ、新
年のご挨拶とさせていただきます。

東京税理士会四谷支部
支  部  長
澤　田　周　延

新年のご挨拶新年のご挨拶
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《総務・綱紀監察委員会》
〇 8月24日　第 3回総務委員会・第 1回綱紀監察

委員会開催
〇 9月15日　第 3回正副支部長会開催
　　　　　　第 4回中京税務署・支部懇談会開催
　　　　　　第 2回支部役員会開催
〇 9月26日　本会主催の綱紀監察事務連絡会議に

出席（WEB開催）
〇10月12日　第 4回総務委員会・第 2回綱紀監察

委員会開催
○11月 7 日　京都税理士協同組合主催の支所合同

協議会に出席
〇11月 8 日　中京支部交流会開催
○11月18日　署と若手税理士との懇談会開催
○12月 2 日　第 3回支部役員会開催
○12月 8 日　第 4回正副支部長会開催
　　　　　　第 5回中京税務署・支部懇談会開催
○そ の 他　会員に対する文書発送、支部会計に

係る総勘定元帳の記帳、支部会員連
絡網の整備、支部会員の異動把握、
その他各種会議の準備、議事録の作
成及び決議録の作成送付などの業務
に従事した。

《研修委員会》
○ 7月20日　研修例会
　　　　　　「税理士として知っておきたい事業

承継・資産承継」
　　　　　　� 名南経営理事長　安藤教嗣先生
○ 8月 4日　大蔵財務協会の書籍配布の折衝
○10月12日　令和 4年度「支部研修担当者会議」

web会議（本会）
○11月 8 日　研修例会
　　　　　　「税理士のための土地評価（実践編）」
　　　　　　株式会社日税不動産情報センター
　　　　　　� 財産評価室室長　山本恵介氏
○12月 5 日　令和 4年度「書面添付制度支部担当

者会議」（本会）

≪税務支援対策委員会≫
○ 7月27日　第 1回税務支援対策委員会開催

○ 8月 5日　京都府支部連合会主催の税対担当者
会議に出席

○ 8月 8日　第 2回税務支援対策委員会開催
○ 9月20日　第 3回税務支援対策委員会開催
○10月25日　中京区役所にて無料相談会を開催
○11月15日　同　上
○12月16日　近畿税理士会主催の支部税対担当者

会議に出席
◯割当関連　令和 4年 8月から令和 4年12月まで

の期間中に依頼を受け、下記の通り
支部会員の派遣割当を行った。

　　　　　　・近畿税理士会
　　　　　　　　記帳申告指導………… 2名
　　　　　　・中京税務署
　　　　　　　　記帳申告指導………… 4名
　　　　　　・京都府支部連合会関係
　　　　　　　　税務相談センター……23名
　　　　　　　　合同行政相談所……… 2名
　　　　　　　　不動産なんでも相談… 1名
　　　　　　・京都商工会議所関係
　　　　　　　　税務相談……………… 2名
　　　　　　　　記帳指導……………… 1名
　　　　　　・中京納税協会
　　　　　　　　簿記教室……………… 1名
　　　　　　　　記帳指導……………… 3名
○そ の 他　指定税理士募集及び名簿整理の業務

を随時実施

《厚生委員会》
○ 8月　　　ビール祭り（中止）
○ 8月 2日　第 3回厚生委員会開催
○ 9月15日　第 4回厚生委員会開催
○ 9月17日　支部連ソフトボール大会
� （参加人数15名）
○10月2〜3日　支部旅行　宮崎方面
� （参加人数27名）
○10月21日　第 5回厚生委員会開催
○11月 9 日　第 6回厚生委員会開催
○11月17日　第38回中京支部ゴルフ大会
　　　　　　　朝日野カントリー倶楽部
� （参加人数19名）

支部活動報告支部活動報告
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○11月19日　自由業団体懇話会
　　　　　　　親睦ソフトボール大会
� （参加人数 4名）
○12月 2 日　ワイン・フェスタ・ヴォーノ
　　　　　　　パークハイアット京都
� （参加人数79名）
○そ の 他　弔事受付業務の担当

《広報委員会》
〇 8月 1日　「都大路」第86号発行
〇 9月 6日　第 5回広報委員会開催
〇11月 1 日　第 6回広報委員会開催
　　　　　　「都大路」第87号につき掲載記事の

検討及び担当者の決定
〇12月 1 日　第 7回広報委員会開催
　　　　　　原稿収集状況の確認、割付、一部印

刷依頼
〇12月12日　第 8回広報委員会開催
　　　　　　初稿印刷の校正
〇12月20日　第 9回広報委員会開催
　　　　　　最終校正

《情報システム委員会》
〇 8月 1日　メールニュースの発信

　　　　　　「ビール祭り中止のお知らせ」
〇 8月24日　支部租税教育担当者会議
　　　　　　（ウェブ会議）
〇 9月15日　支部役員ホームページ研修会開催
〇 9月16日　租税教室開催
　　　　　　京都歯科医療技術専門学校 2年生22

名（参加者 3名）
〇11月10日　総務委員会（綱紀監察委員会）・情

報システム委員会合同研修例会開催
　　　　　　「添付書類も含めたe−Taxの利用

について」（森　啓人氏）（松永　幸
大会員）

　　　　　　「電子帳簿保存法について」（糸井
　悠樹先生）

　　　　　　「インボイス制度Q＆Aについて」
（佐々木　栄美子会員）（参加者48名）

〇11月22日　租税教室開催
　　　　　　京都府立朱雀高等学校　 3年生　25

名（参加者 3名）
〇11月22日　第 2回情報システム委員会開催
〇そ の 他　・�新ホームページについてリニュー

アルのお知らせと共にパスワード
の郵送

　　　　　　・ホームページの内容修正等

◎新入会
1．戎　谷　聡　美　　 4． 6．28
� 中京区西ノ京樋ノ口町14番地 2
� 　戎谷聡美税理士事務所
� ☎090−6581−8472

2 ．宮　崎　愛　子　　 4． 6．28
� 中京区両替町通押小路上る金吹町465番地
� 　税理士法人広瀬� ☎222−2051

3 ．髙　﨑　　　積　　 4． 6．28
� 中京区西ノ京東中合町56番地
� パレット御池 2Ｆ
� 　芦田勝博税理士事務所� ☎803−0230

4 ．廣　瀬　幸　太　　 4． 7． 1
� 中京区高倉通夷川上る福屋町731番地 2
� 　廣瀬幸太税理士事務所
� ☎090−3727−9277

5 ．山　本　陽　一　　 4． 7．27
� 中京区室町御池下ル円福寺町342− 1
� VOICE21ビル303号
� 　西村猛税理士事務所� ☎708−8147

6 ．山　本　隆　正　　 4． 7．28
� 中京区笹屋町435
� 京都御池第一生命ビルディング 6階
� 　税理士法人チェスター�京都事務所
� ☎744−6825

《会 員 異 動》 4.6.1~4.10.31《会 員 異 動》 4.6.1~4.10.31
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7 ．中　川　貴　仁　　 4． 8．25
� 中京区東洞院通竹屋町下る三本木 5丁目
� 475番地
� 　ひかり税理士法人� ☎252−1300

8 ．高　橋　亮　至　　 4． 8．25
� 中京区東洞院通竹屋町下る三本木 5丁目
� 475番地
� 　ひかり税理士法人� ☎252−1300

9 ．粟　田　育　治　　 4．10．18
� 中京区壬生馬場町16番地11
� 　粟田育治税理士事務所� ☎822−3025

◎転入
1．大　塚　秀　哉　　 4． 8． 9
� 中京区笹屋町435
� 京都御池第一生命ビルディング 6階
� 　税理士法人チェスター�京都事務所
� ☎744−6825

2 ．多　田　有　希　　 4． 8．18
� 中京区新町通四条上ル小結棚町428
� 新町アイエスビル 2階
� 　三浦優税理士事務所� ☎744−0494

3 ．新　田　浩　司　　 4． 9． 6
� 中京区橋東詰町24番
� 　新田浩司税理士事務所� ☎254−8551

4 ．坂　上　　　翠　　 4． 9．14
� 中京区六角通烏丸西入鯉山町505− 2
� ATビル
� 　竹内幹雄税理士事務所� ☎212−0550

5 ．米　田　祐　馬　　 4． 9．17
� 中京区西洞院通錦小路下る蟷螂山町472
� アマデウス西洞院501
� 　米田祐馬税理士事務所
� ☎080−1472−1886

6 ．豊　原　弘　行　　 4．10．26
� 中京区新町通三条上る町頭町112番地
� 菊三ビル 3階304号室
� 　豊原弘行税理士事務所� ☎746−3853

7 ．清　水　朗　子　　 4．10．27
� 中京区姉小路通間之町西入綿屋町538番地
� 　税理士法人川嶋総合会計� ☎252−2772

◎事務所移転
1．中　村　真　紀　　 4． 6． 3
� 中京区三条通西洞院西入塩屋町51番地
� 　中村真紀税理士事務所

2．永　沼　猷　彦　　 4． 6．15
� 中京区烏丸通六角上ル饅頭屋町617番地
� 六角ビル 4階
� 　永沼猷彦税理士事務所

3．綾　木　彰　吾　　 4． 6．15
� 中京区壬生神明町 1番地383
� 　綾木彰吾税理士事務所

4．辻　本　真　也　　 4． 6．24
� 中京区東洞院通蛸薬師下る元竹田町631‒ 3
� エステートビル四条烏丸405
� 　辻本真也税理士事務所

5．水　本　理恵子　　 4． 6．24
� 中京区東洞院通蛸薬師下る元竹田町631‒ 3
� エステートビル四条烏丸405
� 　辻本真也税理士事務所

6．中　島　俊　明　　 4． 6．25
� 中京区寺町通夷川上る藤木町24番地 2
� 藤ビル 4階
� 　中島俊明税理士事務所

7．今　西　　　史　　 4． 7． 1
� 中京区東洞院通蛸薬師下る元竹田町631‒ 3
� エステートビル四条烏丸405
� 　辻本真也税理士事務所

8．山　田　利　博　　 4． 9．16
� 中京区東洞院通竹屋町下る三本木 5丁目
� 475番地　
� 　ひかり税理士法人
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9 ．村　井　淳　一　　 4． 9．28
� 中京区烏丸通三条下る饅頭屋町595‒ 3
� 大同生命京都ビル 9階
� 　村井淳一税理士事務所

◎転出
1．漆　谷　光　晴　　 4． 6． 8　右京支部へ
2．福　井　智　士　　 4． 7．22　茨木支部へ
3．佐　野　達　也　　 4． 8． 1 ���茨木支部へ
4．松　原　元　模　　 4． 8．16　東 支 部へ
5．海老原　英　幸　　 4． 9．26　伏見支部へ

【法人】
◎新入会
1．税理士法人チェスター　京都事務所
� 4 ． 7 ．11
� 中京区笹屋町435
� 京都御池第一生命ビルディング 6階��
� ☎744−6825

令和4年10月31日現在　会員総数515名
（内　準会員9名　法人会員数57社）

髙　﨑　　　積

①サッカー観戦
②特になし
③妻

④足るを知る
⑤�宜しくお願い致します。

清　水　朗　子

①映画鑑賞
②特にいません。
④善因善果

⑤よろしくお願いいたします。

新　田　浩　司

①�麻雀
③妻
④健康第一

⑤�25年間大阪支部におりました。ふるさとの京都
に帰って来てゆっくりいたします。

宮　崎　愛　子

①�スイーツ食べ歩き、深夜の
一人カラオケ
②石田ゆり子

③夫と子供二人
④食べることは生きること
　とにかく食べることが好きなので。
⑤よろしくお願いします。

廣　瀬　幸　太

①ドライブ・旅行・温泉
②�尾上松也（鎌倉殿の13人の
後鳥羽院、愉快ですね）

④There�is�no�substitute.
⑤�5 年間関東にいましたが、それ以外は京都で過
ごしていた京都生まれ京都育ち、生粋の京都人
です。京都で働けることを誇りに思います。

新入会員・転入会員の横顔新入会員・転入会員の横顔
「都大路」では、新入会員及び転入会員のプロフィールを紹介しています。今回は10名の先生方からご
回答をいただきました。質問は①趣味②お気に入りのタレント③家族構成④好きな言葉⑤自己ＰＲを一言
の 5項目です。なお、回答のない項目は省略させていただきました。
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山　本　隆　正

①ドライブ、BGM探し
②One�Republic
③妻と子 2人

④凡事徹底
⑤�今回の京都への出店は、学生時代に慣れ親しん
だ風情ある街並みと地域の方々のお役に立てる
ことができれば、という思いがあり、実現する
ことができました。

多　田　有　希

①一人旅、お笑い鑑賞
②�さらば青春の光、
　ROLAND

③父、母、兄、妹
④�全ての事象には意味がある。
　�ネガティブな事も、ポジティブな事に繋がる為
の伏線と考えられるので…
⑤�登録してからまだ日も浅い為、皆様ともこれか
ら親睦を深めさせて頂けると幸いです。どうぞ
宜しくお願い致します。

戎　谷　聡　美

①ジムでのトレーニング
②Sanne�Vloet
③夫、娘（ 0才）

④日進月歩
　少しでも日々成長していきたいと思っています。
⑤�よろしくお願いいたします。

大　塚　秀　哉

①テニス、サイクリング
②マツコ・デラックスさん
④未来は行動の先にある

⑤�大阪から転入になりました。未熟者ですがご指
導ご鞭撻を何卒よろしくお願いいたします。

米　田　祐　馬

①映画鑑賞
②なかやまきんに君さん
④「縁と運」

　今まで縁と運だけで生きてきた気がするので。
⑤�下京支部から転入しました。

行事予定、各種講座・新刊図書のお申し込みをご案内しております。是非ご覧ください。

出資金1万円（会費無料）で様々な特典が受けられます。詳しくは下記までお問い合わせ下さい。

〒604－0943 京都市中京区麩屋町通御池上ル上白山町258－2（京都税理士会館内）

Tel  075－222－2311　Fax  075－222－2355

w w w . k y o z e i . o r . j p
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★スコア★
順位 氏　名 OUT IN GROSS HDCP NET
優　勝 安井　伸夫 41 43 84 14.4 69.6
準優勝 樋口ほあき 42 44 86 14.4 71.6
3　位 吉田　和正 46 47 93 20.4 72.6
4　位 南　　博光 42 44 86 12.0 74.0
5　位 加藤　武志 45 50 95 20.4 74.6

再び、幸運に恵まれました！
 安井　伸夫
交通渋滞で、数名の方が記念撮影に間に合わな

いというハプニングがありましたが、秋晴れの素
晴らしいお天気のもと、支部ゴルフ大会が開催さ
れました。
数日前からの冷え込みで、持病の肋間神経痛を

発症し、クラブを振り回せない状況でしたが、そ
れがかえって良かったんでしょう。大振りしない
分、まっすぐ飛ぶではありませんか！
当日は、林一樹先生、中村剛先生と一緒に回ら

せて頂き、先生方の飛距離には脇目もふらず、ひ
たすらフェアウェイキープを心がけたのが良かっ
たのだと思います。
ベストグロスの芦田先生には遠く及びません

が、幸運に恵まれました。
最後になりましがた、大会運営にご尽力いただ

きました厚生委員会の皆様には大変お世話になり
ました。ありがとうございました。

令和4年11月17日（木）
朝日野カントリー倶楽部

第38回中京支部ゴルフ大会第38回中京支部ゴルフ大会 令和4年11月17日（木）
朝日野カントリー倶楽部
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去る 9月17日土曜日、台風の接近が危ぶまれる
中、山城総合運動公園にて支部対抗ソフトボール
大会が 3年ぶりに開催されました。
久しぶりの開催となり、現地の雰囲気に懐かし
さすら感じるほどでした。
そんな中、ふとした会話から皆で振り返ると、
中京支部の選手の面々が約10年間ほぼ変わってい
ないこと、また今回の最年少選手が井谷先生の47
歳であることが判明し、驚きと笑いが起こりまし
た。

ですが逆に、長年気の知れたメン
バーで楽しくプレー出来ていること
に喜びを感じました。
このように高齢化している中京支
部選手団です。若手の先生方、次回
は振るってのご参加お待ちしており
ます！
中京支部の初戦は左京支部を下し
た右京支部との対戦でした。
もともと中京支部はスロースター
トぎみのチームであること、そして
ブランクがあることで多少の不安が
ありました。
その不安通り、初回に 2点を先制
するも、 2回表に守備の乱れもあり

6点を奪われる展開となります。
が、持ち前の爆発力で逆転し、終わってみれば
17対 6 の快勝でした！
（私自身は、恥ずかしながら第一打席の初スイ
ングで右ふくらはぎが“つる”失態を犯しました
が・・・(>_<)）
そして、決勝は上京支部との対戦となりました。
上京支部はここ数年、決勝で対戦している因縁
のライバルでもあり、皆一段と気合が入る一戦で
した。

支部対抗ソフトボール大会支部対抗ソフトボール大会
令和4年9月17日（土）

京都府立山城総合運動公園
太陽が丘グラウンド

令和4年9月17日（土）
京都府立山城総合運動公園

太陽が丘グラウンド

4大会ぶり優勝!4大会ぶり優勝!



2023 年（令和 5 年）1 月 1 日 第 87 号都　　　　大　　　　路

―  13  ―

守備では、エース平岩親分の力投、“中村剛
（遊）・沢辺（二）”の二遊間コンビの初戦に次ぐ
華麗なダブルプレーが炸裂！
そして打線は、打者一巡の猛攻もあり 8点リー

ドで最後の守備となりました。
セーフティリードかと思われましたが、このま

ますんなり勝たせてくれないのが上京支部です。
打線の猛攻に遭い 2点差まで詰め寄られました

が、守備陣が踏ん張り10対 8 でゲームセット！！
見事に 4大会ぶり 7年越しの優勝となりまし
た！

そして恒例の打ち上げでは焼肉を堪能！試合を
振り返りながら勝利の美酒に酔うのは本当に気持
ちの良いものです。
次回も優勝して再度美味しいお酒に酔いたいも
のです。やるぞ連覇！！� （芦原　孝一）
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■テーマ： �「税理士のための土地評価（実践編）」
■日　時：令和 4年11月 8 日（火）
　　　　　午後 1時00分〜
　　　　　　　　　午後 4時30分
　講　師：株式会社日税不動産
　　　　　　　　　情報センター
　　　　　　　　財産評価室室長� 　山本恵介氏

■テーマ：「税理士の職業倫理」
■日　時：令和 4年11月10日（木）
　　　　　午後 1時30分〜
　　　　　　　　　午後 2時30分
　講　師：近畿税理士会理事
　　　　　　　綱紀監察部副部長� 坂本和穂先生

■テーマ： �「添付書類も含めたe-Taxの利用に
　　　　　ついて」
■日　時：令和 4年11月10日（木）
　　　　　午後 2時30分〜午後 3時00分

　講　師：中京税務署　法人課税第 1部門
　　　　　　　　　　　　統括官� 森　啓人氏
　　　　　松永幸大会員

■テーマ：「電子帳簿保存法に
　　　　　ついて」
■日　時：令和 4年11月10日(木)
　　　　　午後 3時00分〜
　　　　　　　　　午後 4時00分
　講　師：�近畿税理士会理事　情報システム部
　　　　　� 副部長　糸井悠樹先生

■テーマ：「インボイス制度
　　　　　Q＆Aについて」
■日　時：令和 4年11月10日(木)
　　　　　午後 4時00分〜
　　　　　　　　　午後 4時30分
　講　師：佐々木栄美子会員

研修例会開催報告研修例会開催報告

近畿税理士会　公益活動対策部からのお知らせ

近畿税理士会成年後見支援センター相談室のご案内
○相　談　日　　毎週水曜日（祝日、年末年始等を除く）
○相 談 時 間　　午前10時から正午まで、午後１時から午後４時まで
○電 話 相 談　　0120－40－7373（通話料無料・予約不要）
○ウェブ相談　　予約制とし、ウェブ会議システム（Zoom）を利用
〈予約申込先〉 事務局・業務 2課（TEL：06－6941－6886）
 右の QRコードからインターネットでの
 お申し込みが出来ます。

研修動画「30分で分かる公益活動」を配信中
本会では、税理士の職能を活かした社会貢献を「税理士が行う公益活動」と位置づけて
推進しています。成年後見制度や地方公共団体監査制度等の概要についての短編解説動
画を配信していますので、ぜひご受講ください。

〈掲載場所〉 近畿税理士会・会員専用ページ＞税理士関連資料コーナー
 ＞公益活動対策部からのお知らせ
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た。早朝のビジネスニュースを見ながら身支度を
するのが日課で、その特任教授は当時、外資系証
券会社のNY勤務で、番組中、NY市場のリポー
トをされていた人でした。メインキャスターは小
池百合子氏です。このような経緯で、金融教育の
お手伝いをするのであれば、税理士に登録をした
方がよいと考え、 7月に登録をいたしました。今
後、学習塾の方では、税理士の諸先輩方の御子弟
等を大学院進学へと導くお手伝いに注力をしたい
と思っております。皆様方、どうぞよろしくお願
いします。

今年からの私の条件

加　山　季　子

この数年を振り返った年末に、その時々で一生
懸命できることをやってきたとやっと心の底から
思えた。その感覚は不思議なもので、のどに突っ
かかっていた何かをやっと呑み込むことができた
ような目に見えない理解だった。
躾と習わしと受けた愛情の核に、社会経験と学
びとが重く歪み積み重なり、常識と非常識、何が

今年の決意、抱負

井　上　　　敦

明けましておめでとうございます。今さらです
が、天涯孤独の解消と禁煙です。20歳になれば何
が解禁されるのか中でビール、ウィスキーはガソ
リンみたいでお付き合いの為、先輩のお酌が飲め
んのか？！の時代で嫌々、競馬は周りにする人も
おらず、競馬場も環境が悪かったので、始めたの
は40過ぎ、たばこは興味本位で一服、頭がくらく
らふぅーとなったが実に良い気分になった感覚が
あり、それ以来40年超値上がり、受動喫煙、マナー
問題他の圧力にもまけずに愛煙してきましたが、
医者にも何度か言われたのでこの機会にやめよう
かなと思っています。
しかし、昔もらった銘柄も何にも知りませんが

葉巻の味も捨てがたい思いがあるのも事実で、独
り者問題とともに、政府公約の北方領土解決と同
様レベルの目標で、実現の可能性のある抱負とし
てはGI 3 勝を目標にします。

今年の出会い

山　本　陽　一

私の本業は個別指導の学習塾の運営で、北区・
左京区で教室を営んでおります。また、12年前か
ら複数の大学・大学院で非常勤講師をしてきまし
た。Facebookは以前からしておりましたが、今
年に入り、元証券会社の専務で、国立大学の特任
教授をしておられる方から、Messengerで連絡が
入り、面識はありませんでしたが、金融教育のお
手伝いをすることになりました。
私は大学卒業後、証券会社に勤務しておりまし

都大路コーナー都大路コーナー
～今年の●●●～～今年の●●●～
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正解で何が不正解か、何が相応しいか不相応かと
いった価値判断が全てのものの定義になった。生
き易い術をより豊かに生きるために探し続けてい
たかったけれど、それらは押し殺し曖昧にしてき
た気がしていたけれど、実はそうではなかった。
言葉じゃとても言い表せない。
シンプルな条件を自分の毎日に科す。仕事も人
間関係も、後味の悪いことの原因は自分が一番わ
かることだから。何より、自分の心の気持ちが良
いと思える行いを積み重ねることにする。

今年の決意、抱負

西　田　博　昭

コロナ禍が常態化して最近特に思うのは、「時
代は変わる、栄枯盛衰」、という言葉です。京都
市動物園に 6歳の子供とよく通うのですが、1989
年にできた猿島からこの度アカゲザル達が新しい
住まい（類人猿舎）へ引っ越す運びとなりました。
記事掲載時点ではすでに引越し済なのですが、
引越す理由は地球温暖化等とのことです。コンク
リートむき出しの猿島は夏は50度を超え、冬は寒
さが厳しくなり、アカゲザル達の健康上問題があ
るとのことでした。猿島が最初にできたのは1937
年だったようですが、その頃やリニューアルした
1989年と現代では、気候・環境が大きく異なって
いるのでしょう。
流行の言葉でSDGsという言葉がありますが、

「こんな状況・環境は長くは続かないよね」とい
う理解をし、変化する世の中に対応していくこと
を今風の言葉にしただけのこと、とも言えると思

います。変化する世の中に対するアンテナの感度
を高く保ち、「今までの前提がこれからも続く」
という思い込みから脱し、日々を過ごさねばなら
ないな、と強く感じます。皆様、本年も健康第一
でどんどん変化していきましょう。

今年のフォトロゲ

東京税理士会 四谷支部
鈴　木　康　子

カラダ、ココロ、
そして多分アタマも
走ることで鍛えられ
ると信じている。タ
イムを縮めることは
諦め、走力もゲーム
の一要素であるフォ
トロゲイニング（も
どき）に昨年何度か
参加した。決められ
たフォトスポットを
最速で回り、ゴールしたチームが優勝。街中を走
るオリエンテーリングと言えばご理解いただける
か。初回は、桜の時期、千代田区、文京区、台東
区を回るもの。ランニングクラブの仲間でチーム
を組み、出発前にプランを練り、スマホ地図を駆
使したのが功を奏して10名ほどの参加者中、優勝。
第二回、第三回と回を増す毎に参加者は増え、そ
れでも優勝。追われるものは辛い。写真撮影は最
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低限。走る、逃げる。第四回も優勝で一旦中断。
主催者側がマラソンシーズンの繁忙期となるか
ら、とのこと。第五回はシーズン開けの春。見知
らぬ土地の有名・無名のオブジェクト発見は楽し
い。今年は京都開催にも参加もしたい。
中京支部からの遠征も待っています。

今年の目標と楽しみ

東京税理士会 四谷支部
増　田　有　児

昨年、初孫を授かりました。しかも一卵性の双
子の女の子です。名前は“うみ”と“そら”。「目に入

れても痛くない」と言いますが、正に可愛くて、
愛しくて、ずっと近くで見ていたいのです。我が
子との時は泣いたりするとイライラして怒ったり
しましたが、不思議なことに孫にはそんな感情が
全く湧かないのです。そんな孫を持つ私に困った
ことが起きました。それは孫が一卵性の双子であ
るため見分けがつかないのです。母親（私の娘）
や妻は見分けがつくのに私はどちらも同じに見え
てしまうのです。産まれた頃は長女の方が大きく
て、並べて寝かすと見分けがついたのですが、抱っ
こされて一人ずつ見せられると、もぉ〜解らない
のです。今では普通に歩けるようになりましたが、
同時に歩いて来ると見分けがつかず、うみだと
思って「うみ〜！」を呼ぶと、「違うよ、そらだよ。
わざと言ってる？」と娘や妻に叱られます。
そこで今年の目標！今年中に孫の見分けがバッ
チリ出来るようにすること。
そして今年の楽しみ！孫達が私のことを一日も
早く「じぃーじ」と呼んでくれることです。

税理士としての綱紀粛正に
努めましょう

税理士としての綱紀粛正に
努めましょう

1． 業務処理簿（法第41条・法第48条の16）を作成

 しましょう。

2． 税務代理権限証書（法第30条）を提出しましょう。

3． 支部会費の納入はお忘れなく。

4． 税理士証票提示を励行しましょう。

5． 会員章（バッジ）の着用を励行しましょう。

租税教室講師・
　　　　見学者募集
是非多くの会員の皆様に租税教室講師として登
録していただくようお願い致します。
租税教室に関するご質問ご要望等は情報システ
ム委員会までご連絡ください。

連絡先：中京支部情報システム委員会
TEL：075－823－5510



2023 年（令和 5 年）1 月 1 日 第 87 号都　　　　大　　　　路

―  18  ―

令和元年10月以来の親睦旅行は、陽光が燦燦と降り注ぐ「日本のひなた」宮崎へ。浮世の憂さを一時忘
れ、人も気候も暖かい南国宮崎で心身ともにリラックス。よく食べ、よく飲み、よく遊び、笑顔溢れる2日間
となりました。

中京支部親睦旅行 令和4年10月2日（日）～3日（月）

～「日本のひなた」宮崎へ
　3年ぶりのほっこりゆったり親睦旅行～
～「日本のひなた」宮崎へ
　3年ぶりのほっこりゆったり親睦旅行～

10月2日（日）1日目

宮崎神宮

いざ宮崎へ
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美味堪能!

気持ちは早や
　　　  二次会へ…？

シェラトン・グランデ・オーシャンリゾート

昼食　一ッ葉ミヤチク

夕食　季節料理かわの
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夕食後　それぞれ夜の街へ

スナック組は熱唱

ゴルフ組　UMKカントリー倶楽部
10月3日（月）2日目
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観光組

青島神社

飫肥城下町散策 桜の郷酒造焼酎道場

昼食　飫肥　武家屋敷伊東邸
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令和 4年11月18日（金）、中京税務署において「税
を考える週間」の一環として、署と若手税理士と
の懇談会が開催されました。
中京税務署からは、植木署長をはじめ職員の皆
様 9名、中京支部からは安井支部長はじめとする
支部役員・担当委員 4名に加え、若手税理士 8名
の合計12名参加となりました。
「税を考える週間」（毎年11月11日から17日）は、
税務行政への意見や苦情を聴取する目的で昭和29
年に始まった「納税者の声を聞く月間」をルーツ
とするそうで、その後社会情勢や税務行政を取り
巻く環境に合わせて発展的に改編され、現在では
「国民に租税の意義や役割、税務行政に対する知
識と理解を深めてもらう」という目的のもと、様々
な広報活動が実施されています。
その一環として開催された懇談会は、税務行政
にかかる若手税理士からの質問に対して、署の皆
様にご回答をいただく形で進められました。
今回は、①インボイス制度、②電子帳簿保存法、
③コロナ禍での税務調査の 3つが主なトピックと
なりました。
①については、インボイス制度による免税事業
者への影響など制度全般に関するものから、振込
手数料相当の値引きの取扱い等の個別処理に関す
るものまで幅広い質問が寄せられ、インボイス制

度に対する参加者の関心の高さや実務対応での苦
労が伺えました。
また、③については、リモート調査や電子デー
タでの調査資料提出の今後の動向に関して質問が
寄せられました。
普段、署の皆様と接する機会は、税務調査や業
務上の相談・照会等に限られているため、どちら
かといえばお堅い印象を持っていたのですが、今
回の懇談会で、署のみなさまが真摯かつ丁寧に、
でも時にフランクにご回答してくださっている姿
に触れ、印象が大きく変わりました。
また、世代が近い税理士の皆様の業務に対する
姿勢や取り組みに触れることもでき、よい刺激を
頂くことができました。
ご参加いただいた中京税務署の皆様、税理士の
皆様、貴重な機会を頂き本当にありがとうござい
ました。

署と若手税理士との懇談会署と若手税理士との懇談会
早川　光志
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　令和 4年11月 8 日、Dining�Bar�XLV（SAKIZO
本社ビル 5 F）にて中京支部交流会が開催されま
した。以前は「支部オリエンテーション」という
名称で開催しておりましたが、今年度は名称を新
たに「支部交流会」としました。
　入会後 3年以内の新入会員に限定して、自己紹
介等を行い、各会員の交流を行いました。支部の

イベントでもっとも参加人数が多いのは（おそら
く）ワイン・フェスタ。それでも約100名程度の
参加です。総数約500名の中京支部ですので参加
割合は約20%。支部のドアはいつでも開いており
ます。より多く
の支部会員の支
部活動への参加
をお待ちしてお
ります！

税　務　相　談　会
支部の独自活動　中京区役所3F会議室
　この度、支部の独自活動として税理士非関与の市民を対象とした無料税務相談会を
中京区役所３F会議室にて開催いたしました。
　１回目は４名、２回目は２名の応募があり、1人30分を目途に支部会員が相談に
応じました。なお、相談内容は相続等の資産税に関するものが主でした。
　どのように一般市民へ幅広く広報活動を
していくのか、模索していきたいと思います。

支 部 交 流 会支 部 交 流 会 令和4年11月8日
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ワイン・フェスタ・ヴォーノ
令和4年12月2日（金）

ワイン・フェスタ・ヴォーノ

令和 ４ 年12月 2 日（金）に毎年恒例の「ワイン・
フェスタ・ヴォーノ」が開催されました。今年は

「パークハイアット京都」でコロナウイルス対策
に配慮したうえで開催し、最高のお料理と美味し
いワインで大いに盛り上がりました。

都大路発刊に際してご協力いただいた皆様どうもありがとうございました。　（村尾法生）

お世話になりました！　（村尾 1号）

この広報誌、委員会で頑張って議論して作ってます。皆様、引き続きお読みください。　（西田）

2年間楽しく委員会活動に参加させていただきました！ありがとうございました　（E）

いつも楽しい記事を投稿してくださる先生方、ありがとうございます。　（橋本）

還暦のいい思い出となりました。　（WEST）

沢辺さん、村尾さんをはじめとする広報委員の皆様に感謝しかないです　（島津）

紙面での情報が激減する世の中、広報の役割は増していますね！　（SO）

デジタル化の波を身近に感じる広報活動でした！　（H H）

いつも　あなたの傍らに　これからも都大路をご愛読ください♪ 　 (Y.K)

次回号からの都大路もいち読者として楽しみにしております！　( 片岡 )

今回二度目の広報委員、とても充実した活動でした。ありがとうございました。　( 中村 )

委員長、委員の皆様に支えられて楽しく「都大路」を編集することができました。ありがとう

ございました。　（沢辺）

編　集　後　記


